



## Sortie patinoire !

Le mercredi 8 février les internes du collège Le Petit Mairat et d'autres élèves inscrits à l'A.A.E.P se sont rendus à la patinoire de Limoges pour des glisses mémorables. Il y avait aussi les enfants du centre de loisirs qui ont fait la sortie avec eux. Après un voyage d'environ 1h30 ils étaient contents d'arriver. Une fois sortis du bus, UNE seule envie : être sur la glace... Beaucoup témoignaient ne pas savoir patiner, mais d'autres se mettaient déjà au défi. Lauryne Bourbon fut très à l'aise sur la glace, lorsqu'on lui posa la question « Sais-tu patiner ? » elle nous répondit : « La glace est mon élément ». Albert Chalais lui, nous a dit qu'il ne savait pas trop patiner mais il s'en est bien sorti quand même ! Joachim Messaoud partit très vite tel un message envoyé. Encore une très belle sortie, beaucoup d'émotions au rendez-vous. Bref un beau moment de patinage mais surtout de partage !